

Iglesia de San Martín

Puerta de acceso plateresca del siglo XVI. En el interior, llama la atención su amplia nave central con un retablo barroco, concluido en 1705 y presidido por la figura de San Martín, obispo de Tours.

En la nave de la izquierda, se encuentra la capilla de las Viejas, fundada por Pedro Ruiz de Briviesca, que atesora un magnífico retablo de estilo hispano – flamenco e interesantes sepulcros del siglo XVI.

En la nave de la derecha, la capilla dedicada a la pasión y muerte de Jesucristo alberga interesantes obras que se procesionan en Semana Santa por las calles de la ciudad.



Iglesia de San Martín

